



MARS 2015

Samedi 21 mars 2015
GRANDE MANIFESTATION DE SOUTIEN AUX
FACTRICES ET FACTEURS DE THUIR EN LUTTE
DEPUIS 8 SEMAINES

La majorité (60% du personnel titulaire) des factrices et des facteurs de Thuir, soutenu(e)s par les syndicats Cgt et Sud, est toujours en grève au bout de 8 semaines.

A qui la faute ? Ce n'est pas par dogmatisme ou idéologie mais simplement pour défendre leur outil de travail et le service public postal de proximité qu'elles et ils luttent farouchement depuis plus de 50 jours.

Les grévistes et leurs syndicats se battent contre une direction droite dans ses bottes qui dédaigne les grévistes et les propositions constructives qu'ils formulent pour trouver un compromis satisfaisant les deux parties.

Au lieu de cela, tout est fait pour contourner ou casser la grève, par l'utilisation de personnels intérimaires sur tout ou partie des positions de travail des grévistes, par la sollicitation régulière d'un huissier et des forces de l'ordre...comme si les grévistes étaient des terroristes en puissance !

Nous sommes bien loin de l'image lisse et citoyenne que l'on peut trouver dans les spots télévisés ou dans les publications de l'entreprise.

Au contraire, nous avons à faire à une direction répressive, policée, qui n'hésite pas à fouler aux pieds les droits des personnels pour arriver à ses fins. C'est donc un véritable rouleau compresseur qui est en marche. La direction de La Poste est plus avide de profits et de rentabilité financière à court terme que du bien-être et de la santé physique et mentale des agents placés sous son autorité.

A ce propos, il est important de préciser que **c'est le personnel ; grâce à son abnégation permanente et à la sueur de son front ; qui permet de faire fructifier**

le chiffre d'affaires (22 163 millions d'€uros, soit une hausse de 16%), les profits (719 millions d'€uros en 2014 au titre du résultat net) et les dividendes pour les actionnaires (Etat et caisse de dépôts et consignations).

Au vu de ses éléments, il serait donc raisonnable et urgent que la direction régionale du courrier sorte enfin de sa tour d'ivoire et daigne prendre en compte les arguments et les propositions développés par les grévistes de Thuir depuis plusieurs semaines.

C'est cela la démocratie et l'essence même du dialogue social et non, comme c'est le cas depuis le début du conflit, donner un os à ronger aux grévistes et aux syndicats en les cantonnant à la seule discussion de l'accompagnement « social » du projet qui n'est ni plus, ni moins que la phase normale et réglementaire d'un processus de restructuration. **A plus de 50 jours de grève ce n'est pas cela qu'attendent les grévistes de la part de la direction de La Poste. Ils attendent que la direction étudie et prenne en compte leurs propositions comme base de négociations. A ce jour, ce n'est toujours pas le cas. Qui est dogmatique et irresponsable ? NON, ce ne sont pas les grévistes et les syndicats, mais la direction de la Poste uniquement !**



C'est les raisons pour lesquelles ce samedi 21 mars 2014, les grévistes et les syndicats Cgt et Sud ainsi que le comité citoyen de Thuir appellent tous les postiers, les usagers, les citoyens, les différentes structures associatives, politiques et syndicales du département à venir participer à une grande manifestation à Thuir.

**RASSEMBLEMENT MAISON DES JEUNES ET DE LA CULTURE (MJC)
DE THUIR 10H30 POUR LE DEPART EN CORTEGE DANS LES RUES
DE THUIR.**

Pétition en ligne : <https://www.change.org/p/usagers-du-service-public-de-la-poste-signez-la-p%C3%A9tition-de-soutien>

Solidarité financière : envoyer un chèque à l'ordre de Sud Poste 66 ou de la CGT FAPT 66 (avec la mention « Solidarité Thuir » au dos) au 2 boulevard Poincaré 66100 Perpignan.

IPNS : ne pas jeter sur la voie publique